



El PVEM se consolida como la segunda fuerza en la Cámara de Diputados: Carlos Puente



CDMX a 29 de agosto, 2024.- Carlos Puente Salas, diputado electo del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para la LXVI Legislatura, ha expresado su entusiasmo por el reciente posicionamiento de su grupo parlamentario como la segunda fuerza política en la Cámara de Diputados. Durante el proceso de credencialización de los nuevos legisladores en San Lázaro, Puente Salas destacó que esta es una oportunidad histórica para el PVEM, un partido que busca consolidar su agenda medioambiental y de sostenibilidad.

“Estamos muy contentos. Llegamos a registrarnos como la segunda fuerza política de este país en la Cámara de Diputados. Estamos motivados y listos para iniciar los trabajos el 1 de septiembre con la sesión del Congreso General,” comentó Puente Salas.

El PVEM, bajo el liderazgo de Puente Salas, tiene planes ambiciosos para la LXVI Legislatura, centrando su agenda en temas cruciales como el agua, la protección animal, la generación de energías renovables, salud y seguridad. “Hemos construido cerca del 80% de la legislación medioambiental de este país. Ahora queremos seguir avanzando para garantizar un México más verde y sostenible,” subrayó.

Puente Salas enfatizó la necesidad de legislar de manera efectiva y reflexiva, evitando la aprobación de iniciativas sin un análisis profundo. “Queremos construir un México con más y mejores oportunidades para todos, así como un país más seguro,” añadió.

En respuesta a las críticas que catalogan al PVEM como un partido “satélite”, Puente Salas rechazó que su partido dependa del partido en el poder para subsistir. “El PVEM siempre ha tenido vida propia, con una agenda clara y definida. Hemos dado triunfos claros a varias presidencias de la República y hoy no ha sido la excepción.” afirmó.